"SON BASTIÓN DEL CONSERVADURISMO", AFIRMA

Arremete el Presidente contra ministros... otra vez

Además, AMLO pide a su sucesor que desaparezca al Inai, al IFT y a la Cofece

EDUARDO ORTEGA eortega@elfinanciero.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador arremetió contra los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), quienes, afirmó, no sólo se han amparado para mantener sus privilegios y ganar más que el Ejecutivo mediante fideicomisos que no son transparentes, sino además son "un bastión del conservadurismo corrupto".

El mandatario exhibió, mediante una lámina proyectada en su conferencia, los salarios mensuales netos de los integrantes tanto de los órganos autónomos como del Poder Judicial. Los ministros de la Corte perciben 284 mil 500 pesos, mientras que los consejeros de la Judicatura Federal ingresan 286 mil 600 pesos.

Por esa razón, el mandatario sugirió que su sucesor deberá impulsar tanto una reforma al Poder Judicial, como una reforma para "desaparecer" a los órganos como el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai), la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) y el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT), en los cuales, dijo, se mantienen "becas vitalicias" y "no hacen nada".

"Las reformas pendientes ya no me van a tocar a mí, porque ya no tengo tiempo, debo dedicarme de cuerpo y alma a concluir las obras... (Pero) hace falta la reforma a fondo para moralizar al Poder Judicial. Y lo mismo otra reforma es eliminar todos esos organismos que crearon en la época del saqueo", soltó.

López Obrador acotó que su administración va a insistir en que se respete la Constitución para que ningún servidor público gane más que el presidente, para que no haya privilegios.

Cuestionado en torno a la solicitud que la presidenta de la Suprema Corte y del Consejo de la Judicatura Federal, la ministra Norma Piña, realizó a los jueces para que actúen con responsabilidad y con prudencia, pero sin confundir la cobardía, el mandatario declaró que no conoce dicha comunicación, pero envió un mensaje a los juzgadores:

"La recomendación a los jueces es que actúen con honestidad, que impartan justicia. Y aunque no estén de acuerdo conmigo la mayoría de los abogados, sostengo que cuando se tiene que optar entre derecho y justicia, hay que decidir por la justicia, por eso se llama Suprema Corte de Justicia, no se llama 'Suprema Corte del Derecho", añadió.



Mañanera. El presidente López Obrador, ayer, durante su conferencia en Palacio.

"Hace falta la reforma a fondo para moralizar al Poder Judicial. Otra reforma es eliminar todos esos organismos"

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

Presidente de México